

Noticias de Tony & Millie - Africa Occidental



An b'aw fo kabini bambaw dugu la..

¡Los saludamos desde la ciudad de los caimanes! Esperamos que su gloria los cubra y su gracia los colme de toda bendición del Trono del Padre.

Llegamos al último mes del año, un poco cansados por las actividades intensas y el agitado calendario, mas no estamos abatidos ni destruidos. ¡El gozo del Señor es nuestra fortaleza cada día! Y eso se lo debemos a cada uno de Uds., sus rodillas comprometidas y sus manos abiertas para bendecirnos. Rogamos al Dador de todo que les recompense con creces, y que **JUNTOS** sigamos extendiendo su Reino hasta lo último de la tierra y hasta que la trompeta suene...

El 22/11 celebramos el **"Día de Acción de Gracias"**, 40 adultos y 20 niños participaron del evento, no hubo pavo ni otros platos típicos, la comida se basó en menús locales y abundantes. Enviamos porciones a todos los vecinos, quienes agradecieron a Dios por bendecir sus familias. El barrio habló del evento, muchos se acercaron a las puertas del Centro de Vivir Muerto para saber qué sucedía allí. Después que "los blancos" agradecimos a Dios en la lengua local, varios de los presentes (todos musul) dieron testimonio de la fidelidad del Señor y agradecieron por ser parte de "nuestra familia"... ¡Ojalá que algún día todos vengan a celebrar juntos a Quien vive por siempre! Mil gracias por su apoyo a la distancia, estos son momentos claves, seguimos sembrando y regando, el crecimiento lo da el Señor.

Tony enseñó durante una semana en el Inst. Bíb. de las AD, invirtiendo en la nueva generación de obreros que levantarán la cosecha que ya está dando olor (Cant. 7:13). Mientras tanto, Millie preparaba los materiales de un curso intensivo para latinos que llegarán en un mes y se unirán a nuestro equipo por cinco semanas. ¡Estamos expectantes de lo que Dios hará en ese tiempo!!

Esta semana tendremos un retiro para evaluar lo logrado y proyectarnos al 2019. Después varios de los colegas viajarán a otras naciones para aprender cómo trabajan otros equipos de Vivir Muerto. Y por supuesto, luego estaremos listos para celebrar el Cumple del Amado de las Naciones, y la llegada del Nuevo Año.

Una vez más, **MUCHAS GRACIAS** por vuestro fiel apoyo a la distancia. Hoy podemos repetir de todo corazón: **"Eben-Ezer, 'katuguni Matigi ye an demε fo ka se yan'"**... (hasta aquí nos ayudó el Señor).

Abrazos santos y bendecido desde Africa. ¡Los amamos y extrañamos!!!

Tony & Millie